

En el primer semestre

Tianqi se complica y vuelve a registrar enormes pérdidas

Felipe O’Ryan

Tianqi Lithium, uno de los mayores accionistas de SQM y que mantiene abierta una disputa legal por el acuerdo de esa empresa con Codelco, registró nuevamente millonarias pérdidas.

Y es que la empresa china informó hoy en la madrugada que perdió US\$734 millones en el primer semestre de este año, versus las ganancias por alrededor de US\$830 millones que había obtenido en ese mismo periodo pero de 2023. La compañía informó que sus resultados se siguen viendo golpeados por los bajos precios del litio.

Tianqi también comentó a sus accionistas sobre la disputa con SQM y Codelco, por el acuerdo que firmaron este año.

“El 26 de julio de este año, ITS, filial controlada por Tianqi, presentó una apelación a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF) solicitados anular su decisión y requerir que SQM lleve a cabo una junta extraordinaria de accionistas”, insistió la firma china en su informe de resultados.

Tianqi también dijo que había alcanzado ya “el 100% de autosuficiencia en recursos de litio” gracias a su estrategia de diversificación en la producción y procesamiento del mineral con una serie de proyectos alrededor del mundo, como los que tiene en funcionamiento en las localidades chinas de Shehong, Tongliang, Zhangjiagang y Suining; mientras que en Australia tiene la estratégica planta de Kwinana, que en junio fue visitada por autoridades chinas del Comité Central y Consejo de Estado del Partido Comunista de China, dos de los máximos órganos del poder ejecutivo de ese país.

La compañía también dijo que el proyecto de Greenbushes, en Australia, fue en el primer semestre la mayor mina de litio en roca del mundo, representando un 30% de la producción mundial de este tipo de extracción del mineral. Greenbushes es un proyecto de Talison, donde Tianqi cuenta con un 49% de la propiedad.

US\$734

millones perdió Tianqi en el primer semestre del año.